



El secretario de Hacienda rinde protesta en San Lázaro; comparecerá la próxima semana por paquete económico 2025

El líder de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, reconoció que continuamente utiliza helicópteros privados.



En entrevista desde la Cámara de Diputados fue cuestionado por las imágenes en las que se le aprecia usando una aeronave, en compañía de Pedro Haces, el líder sindicalista afiliado a Morena.

Morenistas y funcionarios dejaron de usar aviones y helicópteros privados por las críticas que realizó el entonces presidente Andrés Manuel López Obrador, quien al principio de su administración dejó de usar el avión presidencial para apostar por vuelos comerciales.



Esto respondió Monreal:

Sí es cierto, yo desde que era gobernador y después, de vez en cuando uso vehículos así, de tipo privado. Lo he hecho desde hace muchos años y lo sigo haciendo cuando hay emergencias, urgencias.

No es a cargo del erario, no es a cargo de la cámara, son vehículos que me hacen favor de solicitarme que los acompañe, o que en alguna decisión importante...

No fue dentro de la oficina, no fue en sesión, fue simplemente el uso de un transporte privado en los que lo hago con frecuencia, a lo mejor me van a ver seguido.

Nunca me ha gustado ocultar, no soy hipócrita.

<https://aristeginoticias.com/1311/mexico/ricardo-monreal-reconoce-viajes-continuos-en-helicoptero-privado/>